



Pressemitteilung: 9. November 2015

## „Wie Zusammen Leben?“

Das „Forum für Baukultur“ lädt am 30. November 2015 zur Podiumsdiskussion ins Münchner Haus der Architektur ein

Wachsende soziale Ungleichheiten, drohende ökologische Katastrophen, urbane Konfliktpotentiale und die Herausforderungen einer wachsenden kulturellen Vielfalt: Vor diesem Hintergrund stellt sich gegenwärtig die Frage des Zusammenlebens drängender als je zuvor. Welche ethischen, gesellschaftlichen, politischen, ökologischen und ökonomischen Voraussetzungen müssen für ein friedliches Zusammenleben geschaffen werden? Welche Rollen spielen in diesem Zusammenhang Architektur und Urbanistik? Wie wir positive Visionen des Zusammenlebens entwickeln und umsetzen können, darum dreht sich die vom Beirat „Forum für Baukultur im Haus der Architektur“ initiierte Diskussionsrunde, die auch diesmal hochkarätig und interdisziplinär besetzt ist. Eintritt frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

### Podiumsdiskussion „Wie Zusammen Leben?“

Montag, 30. November 2015, 20.00 Uhr

Haus der Architektur, Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstraße 4, 80637 München

Begrüßung: Dipl.-Ing. **Lutz Heese**, Architekt, Stadtplaner, Präsident der Bayerischen Architektenkammer

Einführung: Prof. Dr. **Frank Adloff**, Institut für Soziologie, Friedrich-Alexander Universität Erlangen-Nürnberg

Weitere Referenten: **Martin Wenger**, Co-Siedlungsprojekte, Co-Vorstandskoordination, Co-Präsidium, Kraftwerk 1, Bau- und Wohngenossenschaft, Zürich

Univ.-Prof. Dipl.-Ing. **Sophie Wolfrum**, Ordinariat für Städtebau und Regionalplanung, Technische Universität München, wissenschaftliche Beraterin in Fachkommissionen

Moderation: **Peter Cachola Schmal**, Architekt und Architekturkritiker, Direktor des Deutschen Architekturmuseums, Frankfurt/Main

Die Veranstaltung richtet sich gleichermaßen an Kammermitglieder und an die interessierte Öffentlichkeit. Der Bildungskanal des Bayerischen Rundfunks, ARD-alpha, wird die Veranstaltung für die Fernsehreihe „Denkzeit“ aufzeichnen.

Das „Forum für Baukultur im Haus der Architektur“ veranstaltet regelmäßig seit 2002 interdisziplinär besetzte Diskussionsveranstaltungen und Ausstellungen. Der Beirat des Forums unternimmt damit den Versuch, den kulturellen Wert der geplanten und gebauten Umwelt stärker in das Bewusstsein der breiten Öffentlichkeit zu rücken. Informationen und Veranstaltungsarchiv: <http://www.byak.de/start/die-kammer/haus-der-architektur>.

### Pressekontakt

Bayerische Architektenkammer, Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 089-139 880-39, Telefax: 089-139 880-99, E-Mail: [seemueller@byak.de](mailto:seemueller@byak.de)